

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 17. Februar 2026

Begrünung des „Spider-Man“-Spielplatzes – Gemeinde und BUND setzen auf heimische Pflanzen

Der Ortsverband des Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland (BUND) und die Gemeinde Mainhausen möchten die Bepflanzung auf dem „Spider-Man“-Spielplatz an der Ecke Heimatstraße / Römerstraße ökologisch aufwerten.



Gemeinsam ist geplant, die bestehenden Anpflanzungen durch heimische Sträucher sowie blühende Rankgewächse zu ergänzen. Ziel ist es, die Aufenthaltsqualität zu erhöhen, Lebensräume für Insekten zu schaffen

und den Spielplatz als naturnahen Begegnungsort weiterzuentwickeln.

„Wir wünschen uns einen Ort, an dem sich kleine und große Menschen wohlfühlen, Schmetterlinge vorbeifliegen und Spaziergänger einen schönen Blick auf ein Stück Natur genießen“, erklären Mona Friedrich, Renate Bemm-Hüter und Harald Classen vom BUND-Ortsverband.

Mit der Maßnahme soll nicht nur die ökologische Vielfalt gefördert werden. Der Spielplatz soll Kinder weiterhin zu eigenen Ideen und fantasievollem Spielen anregen und gleichzeitig einen Beitrag zum Klima- und Artenschutz im Ortsgebiet leisten.

Für die Umsetzung des Projekts werden finanzielle Unterstützerinnen und Unterstützer sowie tatkräftige Helferinnen und Helfer gesucht. Wer sich beteiligen möchte, kann sich direkt an den BUND-Ortsverband wenden.

Spendenkonto:

BUND Ortsverband Seligenstadt–Hainburg–Mainhausen

IBAN: DE06 5065 2124 0011 1005 00

Kontakt:

Renate Bemm-Hüter

Telefon: 0173 5331506

Foto: BUND-Ortsverband